

Klezmer-Konzert wird übertragen

Westend. Bernd Spehl und Georg Brinkmann sind zwei profilierte Vertreter der deutschen Klezmerszene. In vielen Projekten haben sie sich einen Namen gemacht, sei es als Interpreten traditioneller Klezmerklänge oder als Entwickler experimenteller Abenteuer. Am Donnerstag, 7. September, um 20 Uhr treten die beiden Musiker in der Kulturwerkstatt Westend, Waller Heerstraße 294, auf. Dabei treffen sie sich außerhalb ihrer üblichen Bands, spielerisch spontan, sich wechselweise begleitend oder gemeinsam virtuos losstürmend, gefühlvoll und ausgelassen singend. Der Eintritt kostet zwölf, ermäßigt zehn Euro. Der erste Teil des Konzerts wird von 20 bis 21 Uhr in der Sendung „New and used – live on air!“ im Programm von Radio Weser TV übertragen (Frequenz: 92,5 MHz und 101,85 MHz) oder unter www.radioweser.tv.